



新年度の挨拶

理事長 布上朋和

寒さの厳しい日が続いておりましたが、あっという間に暖かくなり桜の美しい季節となりました。新年度を迎え皆様いかがお過ごしでしょうか。枝ばかりであった桜の木にぱっと花が咲くと自然と身も心も軽くなりますね。新しいことにチャレンジするにもよい季節です。

新しいことといえば、今年度より医療・介護制度が同時に改定となります。細かな変更点も多く戸惑うこともあるかもしれませんが、制度は変われども基本理念である「温かい心」「思いやりの心」「気配りの心」を常に心がけ、ケアガーデン津山が利用者の皆様にとって穏やかな日々を過ごすことのできる場所であるよう努めることは変わりません。今年度も様々な行事やクラブ活動などを通じて、充実した生活を送っていただけますよう職員一同努めてまいります。また、ご家族の皆様や地域の皆様、ボランティアの皆様には平素より多くのご支援・ご協力を頂きまして誠にありがとうございます。今年度も何卒よろしくお願ひ申し上げます。

4月・5月の予定

4月18日(水) 理髪(サチ)

訪問歯科診療

19日(木) 昼食選択メニュー

20日(金) 音楽療法(1・2F別フロア)

21日(土) 水曜会ボランティア

(10時~11時)

25日(水) 通所リハビリクッキング

26日(木) 理髪(ブーム)

27日(金) 音楽療法(1・2F別フロア)

2Fリハビリクッキング

『昔話』語りべ

4月28日(土) てでの会

29日(日) 昭和の日

30日(月) 振替休日(通所リハビリはお休み)

5月3日(木) 憲法記念日(通所リハビリはお休み)

4日(金) みどりの日(通所リハビリはお休み)

5日(土) こどもの日(通所リハビリはお休み)

10日(木) 理髪(ブーム)

11日(金) 音楽療法(1・2F別フロア)

15日(火) 昼食誕生日メニュー



家族交流会を開催しました。

3月25日(日)午前・通所リハビリ、午後・入所の利用者の方、ご家族を対象に「平成30年度介護報酬改定の説明会」と「家族交流会」を開催いたしました。

4月からの介護報酬改定につきましては、概略の説明でしたが、ご家族、利用者の方とも熱心に耳を傾けてくださいました。通所、入所(ひまわり・さくら)の交流会では、短い時間ではありましたが、それぞれ楽しいひと時が過ごせたようでした。

当日は年度末のお忙しい時、またインフルエンザ警報発令中につき主介護者の方のみでの対象とさせていただいたなか、ご協力、ご参加いただきありがとうございました。今回の介護報酬改定につきまして、ご不明な点などございましたら、〈事務〉山本、加藤、〈通所〉山崎、〈入所〉高木までお尋ねください。



新人職員を紹介します！

氏名：真木 陽子

生年月日：1978年10月1日

星座：てんびん座

好きなこと：コーヒーを飲みながら雑誌を読むこと

一言：楽しく有意義な時間を過ごされているご利用者様のお手伝いが出来るように頑張ります。

職種：介護福祉士

血液型：A型

夢：ハワイ旅行



氏名：内田 清美

生年月日：1967年1月30日

星座：みずがめ座

趣味：寝ること

一言：色々な職場を経験しましたが、ケアガーデンで落ち着きました。お喋りが大好きです。

職種：看護師

血液型：O型

夢：宝くじが当たること



《入所利用者・短期入所利用者、ご家族の方へお知らせ》

4月からの介護報酬改定で、4月1日から入所・短期入所の施設区分が以下のように変更になりました。利用料金に変動がございますが、お配りした重要事項説明書、利用負担内容説明書をご確認の上、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

入所(短期入所)施設区分：基本型

在宅復帰・在宅療養支援機能加算(I)(34円/日)あり

「入所利用者のご家族の方へお願い」

その1、3月29日付けで「インフルエンザ警報」が「インフルエンザ注意報」に切り替わっています。警報は解除となりましたが、インフルエンザの流行は暫く続くと思われます。感染予防として、高校生以下の方の面会はお断りさせていただきます。引き続き、ご面会の際は必ずマスクの着用・手指消毒のうえお入りください。体調不良の場合のご面会をご遠慮下さい。ご協力をよろしくお願い致します。ご不明な点は職員にお尋ねください。

その2、「食中毒(ノロウイルス)注意報」が、昨年12月14日岡山県より発令されています。食品の取扱いに十分注意し、食中毒防止に努めましょう。生もの(握り寿司、生クリームを使った菓子、お餅など)、果物(いちご、バナナ、みかん、りんご、メロン)の差し入れをご遠慮下さい。

その3、気温が上昇してきました。春物の衣類に交換をお願いします。併せてロッカーの中の衣類の整理整頓をお願いします。

編集後記

桜の時期も終わり、日中は暑さを感じる季節になりました。4月の始まりは何かそわそわした気持ちになり、お正月よりも今年一年いろいろ頑張ろうと思うことが多い気がします。特に今年は介護報酬の改定がスタートし、3月中に終わらせたことにほっとする一方、これから新しい制度に適應していくための課題がたくさんあり、落ち着かない日が続きます。また4月は生活環境が変わることも多く、我が家でも子供の成長に伴い、新しいスタートとなりました。やはり4月は気候のおかげもあるのか、そわそわ、うきうきする季節です。(T、K)